

Protokoll:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zu folgenden Punkten zur Kenntnis:

1. Haus Metternich

Die Leitung des „Haus Metternich“ ist derzeit vakant.

2. Bolzplatz Pfaffendorf

Die KOVEB hat bzgl. der Ausstellung von kostenlosen Fahrscheinen für Fahrten nach Horchheim an Kinder und Jugendliche aus Pfaffendorf auf das Amt 61/Stadtentwicklung verwiesen. Von dort wurde das Ansinnen nicht befürwortet, da hier ein Präzedenzfall geschaffen würde.

Aus der Mitte des JHA wird kritisiert, dass die ehemalige Bolzplatzfläche überwiegend als Parkplatz genutzt werde. Die zumindest temporäre Aufstellung eines mobilen Soccer-Cache wird angeregt.

Frau Bürgermeisterin Mohrs sagt zu, dass sie sich hierfür einsetzen wird.

3. Eröffnung des Spielplatzes In der Klause in Rübenach

Am Dienstag, den 03.05.2022 um 14.00 Uhr wird der Spielplatz In der Klause in Rübenach durch Frau Bürgermeisterin Mohrs offiziell eröffnet.

4. Eröffnung des Gemeinschaftszentrums am Pfarrer-Friesenhahn-Platz

Am Samstag, den 14.05.2022 um 14.00 Uhr wird das Gemeinschaftszentrums am Pfarrer-Friesenhahn-Platz durch Herrn Oberbürgermeister Langner im Rahmen des Tages der Städtebauförderung offiziell eröffnet.